



Französische Influencer und Extremsportler Rémi Enigma stirbt nach Sturz von 68-stöckigen Wolkenkratzer

**Rémi Lucidi alias Rémi Enigma, ein französischer Influencer, Stuntman und Extremsportler, starb am Donnerstag, dem 27. Juli, nachdem er von einem 68-stöckigen Wolkenkratzer in Hongkong gestürzt war. Er wurde 30 Jahre alt.**

Der französische Influencer Rémi Lucidi, der in den sozialen Netzwerken besser als Rémi Enigma bekannt ist, war ein Anhänger des Urban Climbing. Eine Disziplin, die darin besteht, außerhalb jeglichen Rechtsrahmens ohne Seil oder Sicherung an Gebäuden hochzuklettern. Er kletterte seit seinem 22. Lebensjahr auf der ganzen Welt auf hohe Gebäude.



[View this post on Instagram](#)



## Französische Influencer und Extremsportler Rémi Enigma stirbt nach Sturz von 68-stöckigen Wolkenkratzer

A post shared by REMI ENIGMA (@remnigma)

Der 30-jährige Mann stürzte am Donnerstag, dem 27. Juli, gegen 19.30 Uhr vom Tregunteur Tower in Hongkong, der Stadt, in der er derzeit wohnte. Angeblich wurde er von einer Putzfrau dabei beobachtet, wie er gegen ein Fenster des Gebäudes im 68. Stockwerk klopfte und um Hilfe rief. Dies war wohl das letzte Mal, dass er lebend gesehen wurde, bevor er stürzte und sofort starb. Der Sturz erfolgte aus einer Höhe von etwa 220 Metern.

In der Nähe des Körpers des Opfers wurde von den Behörden ein Fotoapparat gefunden. Wahrscheinlich wollte er Fotos machen, um sie in den sozialen Netzwerken zu teilen.



[View this post on Instagram](#)



## Französische Influencer und Extremsportler Rémi Enigma stirbt nach Sturz von 68-stöckigen Wolkenkratzer

A post shared by REMI ENIGMA (@remnigma)

Auf Instagram verbreitete er Schnappschüsse von seinen Kletterereien für mehr als 5.000 Abonnenten. Einige Tage vor seinem Tod hatte er ein Foto von der Spitze eines Hochhauses in Hongkong veröffentlicht.